

# ***En marcha plan de siembras de emergencia en la Habana***

**Un millón de mazorcas de maíz se recogerán hoy en la zona de Güines. Movilízanse municipios**

*Hay octubre -13-1963*

La provincia de La Habana está en pie. Ante el llamado del Partido todas las fuerzas se movilizan para llevar adelante el Plan de Siembras de Emergencia y así reparar los daños causados por el ciclón en las provincias orientales.

En todos los municipios de la provincia se han celebrado asambleas con los dirigentes municipales de las organizaciones de masas, el Comité Municipal y secretarios generales de los núcleos del PURSC, administradores de Granjas Cañeras y del Pueblo, los responsables municipales de fincas nacionalizadas, las secciones sindicales agrícolas y la JUCEI municipal, para discutir las medidas a seguir en el cumplimiento de esas tareas.

En esas reuniones se han determinado los tipos de cultivo que pueden ser sembrados en las zonas, las fincas más importantes en las

cuales se deben concentrar los esfuerzos principales, las medidas más importantes a adoptar en cuanto a maquinaria, semillas, roturación de tierras, fuerza de trabajo, etc.

Asimismo, ayer se celebraron asambleas en las fincas recientemente nacionalizadas —quienes llevarán el peso fundamental en las siembras de emergencia— en las cuales los obreros con gran entusiasmo y plena conciencia de la importancia que tiene el éxito de este plan, analizaron las características de las tierras, determinando cuales son los cultivos más apropiados, las necesidades de mano de obra, equipos, semillas, etc, para acometer inmediatamente las siembras de emergencia, a fin de que en pocos meses se puedan obtener buenas cosechas de borriatos, papas, maíz, etc.

También se han tomado medidas para realizar urgen-

temente la recogida de las cosechas que están listas actualmente, para lo cual se han hecho cálculos en la mano de obra voluntaria que se necesitará.

La próxima semana se comenzará a discutir el plan entre todos los pequeños agricultores de la provincia. A partir de mañana lunes todos los regionales de La Gran Habana organizarán brigadas de trabajo voluntario para las fincas nacionalizadas a fin de cumplir los planes de emergencia.

Ya se están formando brigadas de mecánicos voluntarios permanentes para atender al mantenimiento de los equipos en las fincas. Otras brigadas se ocuparán de la vacunación del ganado. La FMC de la Regional de Mayabeque está organizando brigadas de mujeres que garanticen la alimentación del ganado.